

CIRCULAR Nº 67

SANTIAGO, 22 de octubre de 1947.

Tenze el agrado de renitir a US. una completa información acerca de la reptura de relacion e diplomáticas y consulares con la Unión Soviética y Checcelevaçaia, resuelta aper por S.B. el Presidente de la República, en uno de ous facultados constitucionales, y sobre los últimos acontecimientos registrados en la uma carbonífera.

Declaración oficial de la Presidencia sobre la reptura de relaciones con los Gobiernos de Rusia y Checceslovaquia. En resguardo de los altes interecos macionales, de la ocqueidad del homieforio y de la descrucia, el Cobierno de Chile respid ayer sus

relaciones diplomáticas y consularos con la Unión Soviética y con Chococolovaçuia. Esta trascondental resolución oc tonó en un Consejo de Ministros colabrado ayer de 15.45 a 17.30 horas y en el canl el Eremo, señor Consiles Vidala dió a conocor diversos antecedentes relacionades con la participación de la Esbajada Soviética y de la Legación checocolovaca en el movimiente de resistencia de los obversos del curbón. Terminado el Consejo de Ministros, la Secretaría General de Cobi una entregó la siguiente declaración eficial:

" M Prosidente de la Empfilica, en uso de sus facultades constitucionales, ha resuelto resper relaciones diplouétions y consulares con el Gobierno de la Maión de las Empfilicas Gocialistas Soviáticas y Chosecalevaquia. Al hecerlo, está cierto que resguarda los altes intereses de Chile, la seguridad del Emisferio y de la Descrecia.

In política coviêtica, de franca y definida tendencia imperialista y totalitaria, se la colocide en unierta puende con la política de las peleca que mantienen las concepciones desceráticas por las cuelos lucharen en la acqueéa guerra mindial. El Pertide Commista de Chiles cuelos lucharen en la acqueéa guerra mindial. El Pertide Commista de Chiles etmo el de todos los princes se acquestra el acreicio de los intereses políticos, económicos y militares que inspiran los actes del Gobierno seviético y, para este efecto, emplea todos los recursos de que dispose tanto en lo políticocomo en lo sindical. En otras pelabras, el Pertide Commista obaçõem los ideales de inquierda descerática que durante el conflicto télico ditino aparque té defender, para atender en la actualidad las conveniencias mecionalistas de una potencia extranjara. Se separa, ademós, dufinitivamente, de los ideales de libertad y justicia que anista a los partidos republicares.

Firm compiler este prophetical de criminal de criminal

El Procida to de la República, interprotendo el arraigado sentimiento democrático que constituye el legisimo orgallo de la vida política de Chile, no vacilará en defender, por tedes los medios, les instituciones, la comemía meiosal, la regaridad del Esmisferio y los altos ideales de la Democracia. " Circular N° 67, 1947 oct. 22, Santiago, [Chile] Declaración oficial de la Presidencia sobre la ruptura de relaciones con los Gobiernos de Rusia y Checoeslovaquia [manuscrito]: El Ministro [Germán Vergara Donoso].

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Vergara Donoso, Germán, 1902-1987 Chile. Ministerio de Relaciones Exteriores

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

Circular N° 67, 1947 oct. 22, Santiago, [Chile] Declaración oficial de la Presidencia sobre la ruptura de relaciones con los Gobiernos de Rusia y Checoeslovaquia [manuscrito] : El Ministro [Germán Vergara Donoso]. 6 h.; 33 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile